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6月25日，恒大世纪旅游城开业暨恒大扶贫捐款仪式在

清远恒大世纪旅游城隆重举行。

广东省委副书记、省长黄华华，广东省委常委、副省长肖

志恒，广东省委常委、统战部长周镇宏，广东省人大副主任钟

阳胜等省市领导；新世界发展有限公司主席、拿督郑裕彤博

士，华人置业刘銮雄，港通控股张松桥，人和商业戴永革，中

银国际王岩等海内外贵宾及国际投行；恒大集团董事局主席

许家印教授、恒大集团董事局副主席、总裁夏海钧博士、恒大

集团董事局副主席、常务副总裁李钢等恒大总助以上所有高

层和地区公司董事长出席了活动。

扶贫济困一马当先恒大捐赠5.63亿

作为中国住宅产业的龙头企业，恒大总资产过千亿元，在开

工面积、布局城市、销售面积等多项关键指标上位居全国第一。

在今年“6.30广东扶贫济困日”活动来临之际，恒大集团

在去年活动捐款1.2亿元基础上，又于6月25日再度率先捐

款3亿元支持广东扶贫，以实际行动作为表率，引领更多企

业参与广东省慈善事业。据悉，此项3亿元捐款，恒大将分

五年定向用于广东省清远市的扶贫济困事业：其中1亿元用

于清远市连南县12553户高寒山区移民搬迁安置工作；2亿

元用于清远市37158户低收入住房困难户的危房改造工程。

此前的5月26日，恒大早已投入2.45亿元支持增城正果

镇扶贫济困；6月9日，恒大又捐款1800万支持清远民族地

区的民生事业。

即恒大今年“6.30广东扶贫济困日”活动捐款数额达到

5.63亿元。仅这两年就已为广东的扶贫事业捐款达7亿。

迄今，恒大慈善捐款累计达16亿元，其中大半在广东地区。

全国扩张步伐加速恒大创新旅游生态

活动当日，更有赵本山、范冰冰、Twins等娱乐明星，郎

平、孙甜甜等体育明星以及美食、养生专家将现场助阵，与游

客一同共同见证华南地区最大的旅游综合体项目的开业。

据恒大地产负责人介绍，该旅游综合体打造了白金七星标准

酒店及豪华配备的运动中心、娱乐中心、会议中心、饮食中

心、健康中心、商业中心六大中心。

近年来，凭借超前的战略布局、超强的成本控制能力和

超高的产品品质，恒大在全国二三线城市的拓展捷报频传。

今年前5个月，恒大已经实现销售面积近500万平方米，销

售金额约340亿元，完成全年目标的 48.2%。目前，恒大已

在全国100多个城市拥有200多个大型住宅项目，是进入省

会城市最多的房地产领袖企业。

随着公司规模和业绩突飞猛进，恒大将目光投向中国各

大中心城市综合体的打造，致力于打造高档次、全功能、齐配

套的城市名片。据了解，恒大世纪旅游城定位为南中国原生

态国际旅游度假胜地，也是该集团在广东打造的首个旅游综

合体。该项目负责人介绍，恒大世纪旅游城地处“中国旅游

之都”、“中国宜居城市”———清远，清远是著名的温泉之

乡、漂流之乡，旅游资源丰富。

据恒大地产负责人介绍，恒大从2004年就开始以超前

的战略眼光向全国拓展，科学决策提前进入二三线城市，超

前布局升值潜力大的高增长区域。恒大从买地开始，就选择

土地成本低的大面积项目进行规模化快速开发，大面积造

城，有利于打造优美的环境和完备的配套，有利于降低项目

的开发成本，更有利于提高城市整体形象，推动城市化进程。

恒大世纪旅游城是以白金七星标准酒店为主体，配备有

运动中心、娱乐中心、会议中心、饮食中心、健康中心、商业中

心等六大中心，是恒大集团试水旅游项目，打造多功能于一

体的旅游综合体项目。项目配备白金七星标准酒店和6大

全功能中心的“6+1”项目，达到商务与旅游两不误，不但提升

了项目本身的价值，同时为旅游业态的创新提供了新的思

路。该酒店是清远第一个白金七星酒店，填补了清远作为旅

游城市却缺少顶级酒店的空白。

恒大旅游综合体拓展旅游经济市场空间

作为中国龙头房企，恒大从单一的房地产开发进入旅游

综合体开发领域，有其独特优势。一方面，随着恒大在地产领

域的大规模布局，也为其在酒店领域的迅速拓展奠定基础和带

来便利。另一方面，充足资金为恒大向其他领域扩展提供强劲

保证。近年来，恒大现金流继续保持平稳增长，截至去年底，恒

大现金余额从2009年末的143.8亿元增长至199.5亿元，加上未

使用银行授信额度人民币322.5亿元，累计可动用资金达人民

币522亿元。

旅游业人士在谈及恒大世纪旅游城时表示，“恒大在绿

色经济、旅游经济领域的探索，意味着旅游经济可以并已经

在从观光时代走向休闲时代，从景区时代走向旅游目的地时

代，从单一产品时代走向综合体时代，从消耗时代走向绿色

循环时代。”简单来讲，消费者将从过去的“到此一游”变为到

此小住，由此产生的消费将数倍增长；同时，由旅游综合体所

串联的旅游景区资源将得到进一步挖掘，可持续发展为旅游

经济带来更大的市场空间。

从地产开发的角度来说，旅游综合体为大地产开发特别

是旅游休闲地产的开发提供了一种创新的模式；按照“旅游

综合体”的特色模式进行旅游休闲导向的综合开发，实现地

产开发与综合旅游休闲发展的完美融合，整合旅游资源，为

绿色经济发展带来了巨大的空间。

恒大慈善书重笔 3亿扶贫促广东民生改善

谈到今年考生志愿填报问题。程艺表示，

考生志愿填报时一定要有自己的主见，要结合

自己的兴趣爱好选专业，不能盲目地追一些所

谓的热门专业，实际上从这几年录取情况看，所

谓的冷、热门专业都是相对的，没有永远的热门

专业；作为家长也要多和孩子沟通，不能“包

办”，也不能因为盲目攀比好学校而让孩子放弃

自己喜欢的专业。同时，考生填志愿时还应该

看全省排名，并参照自己高考分数，合理填报自

己心仪的学校，要利用好四个院校的机会，把自

己最想上的院校放在最前面。在专业填报方

面，一定要把喜欢的专业放在前面，要按专业的

喜爱程度顺序排列，但要注意梯度。

不少家长和考生都关心如何填报志愿才能

减少“撞车”。程艺建议说，无论是知分填报志

愿还是平行志愿，只是志愿填报方式和志愿

设置上的变化，并不能彻底消除高分考生撞

车现象。若考生在志愿填报上一味追高，志

愿扎堆现象仍会出现。因此，知分填志愿后

实行平行志愿填报方式仍存在风险，考生选

择院校时要适当降低期望值。对于有意报考

外地高校的考生，可多通过权威渠道或学校

网站了解自己有意填报院校的基本情况，多

参照该校近几年在我省的录取分数及录取考

生排名，也可以直接给招办院校老师打电话

咨询，然后再综合作出判断，避免遇到志愿扎

堆而增加落榜风险。

今年文理高职（专科）分数线只有200分，为什么会这么低？这也

是今年我省高考分数线公布后社会普遍关注的问题。程艺说，首先我

要强调的是，不要看不起考200分的孩子。我们中国有句老话叫“有

教无类”，就是说要根据不同孩子的特点因材施教。有些孩子在高中

时学习不是很好，但这绝不代表他们以后就没有出息，我们要把分数

段的宽度放宽，给这些孩子更多的机会，也要尊重他们的选择。

另外，今年高考报名的人数减少了两万多人，招生计划又在大

幅增加，这也是分数线下降的原因之一，这也说明高等教育不再是

精英才能接受的教育，而是更加面向大众。而且每年都有一些高分

考生放弃进入大学的机会，那么就应该让后面的考生享受上大学的

机会。专科分数线今年划得比较低，这样就给一些分数不高的考生

提供了上大学的机会。

分数段适当放宽让更多孩子上大学

我省今年各批次分数线公布后，不少考生和家长都觉得理科本

科线出现“大跳水”，认为和之前各学校的估分悬殊较大。对此，程

艺表示，省招委会划定分数线的依据，主要依据是当年试卷的难度

和考分分布，今年我省试题整体说难易适中，个别科目难度有所提

高，可能拉低了理科的本科线。实际在具体划线上，还要尽可能保

护上线考生，确保达到本科线的考生不被退档，让他们都能有学上，

所以分数线的划定有一定弹性。

今年高考考试结束后，很多学校习惯于预估分数线，这是完全

没有必要的。因为根据高考年份和考生素质的不同，加上招生人数

和试卷难度也不尽相同，所以往年的分数线和当年的分数线虽然有

一定可比性，但是不具有传承性，不可能一个分数线适用一辈子，所

以学校对分数线的预期没有太大价值。

本科分数线是综合多种因素划定 考生志愿填报时
一定要有自己的主见

省教育厅厅长程艺昨天接受记者专访回应敏感话题

高考分数线“大跳水”事出有因

记者 桑红青 李皖婷/文 倪路/图

“今年的本科线为何出现‘大跳水’？”

“专科线为什么只有200分？”“考生填志愿

是专业重要还是学校重要？”省教育厅厅

长程艺昨天在接受本报记者专访时回应

了一些敏感话题，称本科分数线是综合多

种因素划定的，有一定的弹性。支招考生

填志愿时要结合自己的兴趣爱好选专业，

不能盲目地追一些所谓热门专业。

省教育厅厅长程艺


